



# El derecho a un nombre



## - Lee con atención el texto.

Todos los niños y las niñas del mundo tienen derecho a tener un nombre y un apellido. Este derecho está escrito en un documento muy importante llamado Convención sobre los Derechos del Niño, que dice que cada niño debe ser reconocido como una persona desde que nace.

El nombre nos identifica y nos hace diferentes de los demás. Gracias a él, las personas pueden llamarnos, conocernos y saber quiénes somos. Cuando nuestros padres o madres nos inscriben en el registro civil, nuestro nombre queda escrito oficialmente y así tenemos una identidad.

Tener un nombre no solo sirve para que nos llamen, sino también para que se respeten nuestros derechos. Nuestro nombre forma parte de lo que somos, igual que nuestra familia, nuestras costumbres, nuestro idioma y nuestras tradiciones.

Por eso, debemos sentirnos orgullosos de nuestro nombre y también respetar los nombres de los demás, aunque sean diferentes o poco comunes. Todos los nombres tienen un significado y una historia especial.

## - Despues de leer, elige la opción correcta a la pregunta planteada.

1. ¿Qué documento dice que todos los niños tienen derecho a un nombre?

- La Constitución Española
- La Convención sobre los Derechos del Niño
- El libro de nombres del colegio

2. ¿Dónde se registra oficialmente el nombre de una persona?

- En el registro civil
- En la escuela
- En el hospital





### 3. ¿Quiénes eligen el nombre del niño o la niña?

- Los maestros
- Los amigos
- Los padres o las madres

### 4. ¿Por qué crees que es importante tener un nombre?

- Porque nos hace sentir identificados y únicos
- Porque todos deben tener el mismo nombre
- Porque es una moda

### 5. Si un compañero tiene un nombre diferente o poco común, ¿qué deberíamos hacer?

- Reírnos de él
- Ignorarlo
- Respetarlo y aprender su significado

### 6. ¿Qué pasaría si nadie tuviera nombre?

- Sería difícil saber quién es quién
- No pasaría nada
- Todos serían famosos

